

## BREVES



### Reanudan obras en el Parque Barón: idea se ejecutará en 14 meses

● Tras meses de incertidumbre, el ministerio de Vivienda y Urbanismo reanudó las obras del Parque Barón. Al respecto, el ministro Carlos Montes, detalló que, “la construcción del Parque Barón significa recuperar el borde costero para los habitantes de Valparaíso, crear condiciones para poder estar ahí, entretenerse, convivir, sentirlo como parte activa de la ciudad”. Por su parte, la seremi Minvu, Belén Paredes, junto con manifestar que, “se trata de la inversión más grande de la historia del ministerio en la región”, aseguró que el proyecto “se ejecutará en un periodo de 14 meses de manera continua; así lo hemos trabajado de manera previa, realizando el estudio arqueológico, para disminuir toda incertidumbre y asegurar que el proyecto concluya y se entregue a la ciudadanía”. Cabe recordar que el proyecto contempla una inversión de \$23.407.661.111 y contará con una superficie de 11.4 hectáreas. 🗺️